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 «С п а с е н и е  Ю г р ы »
В конце м ая  в ад м инистрации  О к

тябрьского  района состоялась  кон
ф ерен ц и я  м естного отделени я  ассоци
ац и и  «Спасение Ю гры». На кон ф ерен
ции присутствовали  38 делегатов из  
н ац ио н ал ьн ы х  поселков района, пред
стави тели  коренны х народов Севера.

Районное отделение окруж ной  а с
соц и ац и и  «Спасение Югры» сущ ест
вует с 1980 года. И эта конф еренция 
у ж е  п ят ая . У частникам  конф ерен
ции бы ли предоставлены  отчет и и н 
ф ор м ац и я  о работе отдела народов 
С евера и  о родовы х общ инах и  угодьях 
района.

Д окладчики  и вы ступаю щ ие в п ре
н и ях  д елегаты  отм етили п ад ен и е  
уро вн я  ж и зн и  коренны х народов Севера

 резкое ухудш ение экологии и  
разры в с  культурой  и наследием  
своих предков. В связи  с этим деле
гаты  конф еренции п ри н яли  обращ е
ние к  гр аж д ан ам  О ктябрьского района

.

П редседателем  О ктябрьской ассо
циации «Спасение Югры» больш инст
вом голосов бы л избран М ихаил Гри
горьевич М амаров, ж и тел ь  поселка 
О ктябрьского, 22 года проработавш ий 
в лесной  промы ш ленности района.

Т а к ж е  участники  конф еренции под
д ер ж ал и  идею созы ва внеочередного 
съ езда  окруж ной  ассоциации  «Сп асен

ие Югры», куда бы ли избраны  пять 
делегатов.

Р е й д о м  
по разгильдяйству
20 ию ня силам и сотрудников районкой гос

автоинспекции и патрульно-постовой службы  
одновременно в поселках О ктябрьское и  Приобье 
были проведены  рейды. О бъектам и повы ш енно
го внимания стали  лю бители разного род а нарушений

 за рулем  автомаш ин.
Р езультатом  акти вн ы х действий сотрудников 

О ктябрьского РОВД, к а к  сообщ ил исполняю щ ий 
обязанности его н ачал ьн и ка  В. Н. Ч у с о в и т и н ,  
с т али  22 протокола, составленны х н а  недобросо
вестны х водителей в  Приобье (д есять  и з них 
находились за  рулем  в состоянии алкогольного 
о п ь я н е н и я ). В О ктябрьском  ж е были «вы ведены  
на легальное полож ение» п ятеро  н ар у ш и тел ей  
п равил  дорож ного дви ж ени я . А. Л У Ч К И Н .

НЯГАНСКИЙ ФИЛИ
АЛ ОКРУЖНОГО ФОН
ДА ОБЯЗАТЕЛЬНОГО 
М Е Д И Ц И Н С К О Г О  
СТРАХОВАНИЯ сообщает

, что срок сдачи 
отчета за  первое полу
годие 1995 г. — до 17 
ию ля.

Всем предп рияти ям  н е
обходимо отчитаться в 
у становленны й срок 
ввиду того, что н алого
вая  инспекция отчеты 
без отм етки П Ф ОФОМС 
при н им ать  не будет.

 Г ород и его проблемы

КАК и преды дущ ий, 
этот год нелегкий 
д л я  тех, кто зан и м а

ется  строительством . И 
тем  не м енее ж и зн ь  идет, 
н у ж н ы  ш колы , ж и л ье  и 
и. д. В этом году готовит
с я  к  вводу ш кола во Вто
ром  м икрорайоне (зд а н ие  
строилось к а к  детский  
Сад). Работы  ведутся  с и
л а ми  треста «Д устлик» и 
МП « Н я га н ь о т д е л с т р о й ". 
Н адо с к а з а т ь  тем пы  стро
и тел ьства  низкие. 

— Ш кола № 2 9  в 3  
микрорайоне, которая  д о л 
ж н а  бы ть введена в сле
дую щ ем  году, ш кола №  15 
в Восточном м икрорай
оне (при н яли  мы ее в 
счет  погаш ен и я  зад о л 
ж ен н ости  по  м естны м  на
логам  и за  ком м унальны е

услуги  от АО «КлТПС»). 
Конечно, д л я  ее ввода 
н у ж н а кон ц ен трац ия  уси
лии  заказчи ка  и подряд
чика в лице АО «КлТПС» 
и др. предп рияти й  города.

Н а совете директоров 
руководители  п редприя
тий  п оддерж али  н аш е об
ращ ение о помощи в 
строительстве ш колы . Но, 
кроме обращ ения, дело с 
м еста не сдвинулось. Р у
ководителя пока что ни
к а к  не помогаю т. З а  и с 
клю чением  тех работ, ко
торые ведет АО «КлТПС», 
все осталось на уровне 
П РИ ЗЫ В О В .

— На следую щ их объ
ектах: роддом, терапия, 
морг с лабораторны м  кор
пусом. Т ерапевтический  
корпус будет сдан  в бли
ж ай ш и е м есяц-два. В едут
с я  работы  по строительст
ву третьей  очереди котельной

. К  н ачал у  отопите
льного сезона надо успеть 
подготовить ее к пуско
н аладочны м  работам. За
верш ается  строительство 
общ ественного ту ал ета  в 
Первом  м икрорайоне.

— Ры нок?
— Ф инансирование его 

не ведется, но работы  по 
н улевом у  ц и к л у  думаем 
заверш ить. П ланируем  
заверш и ть строительство 
проезж ен  части  по ул. 
Д екабристов. Это даст  
возмож ность разгрузить 
проспект Н еф тяников от

— Д ум а соизволила у т 
вердить на капитальное 
строительство 22 млрд. 
рублей. В пересчете на 
цены 1984 года это, п ри
мерно, 4, 5 млн. рублей. 
К аким  образом наш и и з 
бранники  народа считаю т 
реальн ы м  реш ить пусть 
д аж е м иним альны е про
блемы, которые сущ еству
ют в городе? Н уж н ы  до
рога, детские сады, ш ко
лы, очистны е сооруж ения, 
к о т ел ьн ая  и  т. д. Б е з  т о 
го никуда не денеш ься. 
Естественно, миним ально 
утверж денны й бю дж ет бу
дет перерасходован, Д ен ь
ги  нуж но влож ить у ж е  се-

что хозяйственны е руко
водители из числа таки х  
депутатов, к ак  А. Г. Б о
рисочев. Е. И. Делов, А. В . 
М айнгардт, понимаю т, что 
ф инансирование объектов, 
подлеж ащ и х сдаче к  н а 
ч а л у  учебного года, к на
чалу  отопительного сезо
на, долж но идти сегодня, 
а не в конце года, именно 
т а к  они. поступаю т и у  се
бя  на предп рияти ях . Но 
вторая  половина депутатов 
либо ум ы ш ленно, либо по 
непониманию  требует чет
кого, пропорционального 
исполнения бюдж ета по 
отраслям . Естественно,

при  появлении  бю дж ет
ны х средств сверх м ин и 
мального бю дж ета. Так, 
дома №№ 58, 52 п о ул. 
П ионерской почти что в  
стадии  готовности. Конечн

о, это не удовлетворит 
спрос населен и я. Этого  
очень мало.

Кроме того, п лани рует
с я  строительство н езавер
ш енного ж и л ь я  АО «Конд
петролеум». Это дома 

5, 6 в 3  м икрорай
оне, дома №№ 2, 5, 10, II 
в IV микрорайоне. Не
см отря  н а  слож ность ф и 
н ан сирования, надеж да, 
что больш ая  часть этих 
домов все ж е  будет сда
на, есть.

— Н а кого из строите
л ей  д ел ается  ставка., к а 
кие из организаций  будут, 
на ваш  взгляд , р азв и в ать
ся?

— сего д н я  пока ещ е в 
состоянии работать и ра
ботаю т АО «ПНГС», АО 
«Ж илстрой», трест «Д у
стлик», АО «КлТПС» и  
другие подрядчики. Строи
тел и  нуж н ы . Ч исленность 
города не ум еньш ается.

Тихим ходом
Сложное положение со строительством 

не только в Нягани, но и по всей России, 
привело к тому, что труд строителей становит

с я  невостребованный. Но потребность 
в жилье, объектах соцкультбыта, школах, 
детских садах не становится меньше. Что 
строится в этом году в нашем городе, ка
кие из объектов финансируются — на эти 
вопросы корреспондента отвечает первый 
заместитель главы администрации Нико
лай Федорович Ш ТУКЕРТ.

работы  по вставке дома 
№ 29 П ервого м икрорай
она. И ж и лье . Это дом а 
№  52, 58 по ул. П ионер
ской. Дом № 58 практи че
ски строи тся  д ля  тех. 
кто п рож и вает в авар и й
ном ж и лье. Он должен 
был быть сдан в и ю н е  
этого года. Но работы, ко
торы е ведет АО «Ж илстрой"

самой больш ой орган и за
ции  города — АО «Конд
петролеум», то, к ак  вы з а 
метили, получили новое 
разви ти е, различного рода 
предприним ательские ф и р
мы, зан и м аю щ и еся  и  про
м ы ш ленны м  строительст
вом, и торговы ми усл у га
ми, и бизнесом.

Интервью вела 
Г. МОНАСТЫРСКАЯ.


